
平成30年4月　第6回教育委員会　議事録

開催日時 平成30年4月25日（水）

午後1時27分～午後4時19分

開催場所　 南部町立法勝寺図書館　2階会議室

出席者 永江教育長・井上委員・板委員・瀬田委員・畠委員

説明員 板持教育次長、安達総務・学校教育課長

書記 大塚室長

欠席委員

【開会　午後1時27分】

【２．あいさつ】

教育長 　開会挨拶

【３．非公開案件の決定】

　５．議事Ⅱ　８．報告Ⅱ

【４．議事Ⅰ】

なし

【６．専決処分Ⅰ】

課長 第4号「平成30年度南部町立小中学校主任等の任命」について

　議案P7の説明

教育長 第4号「平成30年度南部町立小中学校主任等の任命」について異議はないか。

全委員 異議なし。

教育長 第4号「平成30年度南部町立小中学校主任等の任命」については承認とする。

課長 第5号「平成30年度地域協働学校運営協議会委員の任命」について

　議案P8-10の説明

教育長 委員任期の始まるものは本来議案であり、会見第二小学校は議案だが、3月中に調整できず

専決とさせていただいた。児童半数が校区外ということもあり、保護者の思いを学校運営に

活かしてほしい。運営協議会とPTAが二重にならないよう工夫する。

委員 任期は2年か。西伯小・南部中は欠員補充という考えで良いか。

教育長 会見第二小学校以外は任期が揃えてある。承認でよろしいか。

全委員 異議なし。

教育長 第5号「平成30年度地域協働学校運営協議会委員の任命」について承認とする。

次長 第6号「南部町立学校給食センター運営委員会委員の任命」について

　当日配布資料の説明

5月14日に運営委員会開催予定。定例または臨時教育委員会で給食単価を提案。

【１．互礼・開会】
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教育長 第6号「南部町立学校給食センター運営委員会委員の任命」について異議はないか。

全委員 異議なし。

教育長 第6号「南部町立学校給食センター運営委員会委員の任命」について承認とする。

次長 第7号「平成30年度南部町人権学習推進委員の任命」について

　議案P11の説明

平成29年度からの2年任期だが、10集落の委員が4月で交替。

教育長 第7号「平成30年度南部町人権学習推進委員の任命」について異議はないか。

全委員 異議なし。

教育長 第7号「平成30年度南部町人権学習推進委員の任命」について承認とする。

次長 第8号「南部町社会教育委員兼公民館運営審議会委員の任命」について

　議案P12の説明

校長会の代表の変更による委員の交替。任期は残任期間。

教育長 前任の委員、西伯小の野口校長は今年度、県小学校校長会長に就任。承認でよろしいか。

全委員 異議なし。

教育長 第8号「南部町社会教育委員兼公民館運営審議会委員の任命」について承認とする。

【７．報告Ⅰ】

①月例報告

　行事日程表の説明

　別添、教育委員会事務局及び小中学校行事日程表のとおり

②事務局関係

次長 　○教育委員会事務局の事務分掌について

　　別添資料Ｐ1-6のとおり

③総務・学校教育課関係

課長 　○平成30年度韓国江原道との児童生徒交流について

　　別添資料Ｐ7-8のとおり

次長 ④人権・社会教育課関係

　○スポnetなんぶジュニアチーム結成式について

　　別添資料Ｐ9のとおり

　138名で結成。今後も多少増加見込み。スポ少からスムーズに移行できた。

　○公民館さくらまつりの状況について

　　別添資料Ｐ10のとおり

　　例年に比べ、少ない来場者。土曜は特に天候が悪く、人出がなかった。

　○高校生国際交流事業について

　　別添資料Ｐ11-14のとおり

　　8月10日から14日に実施する。5月1日に募集開始。

委員 事務分掌の法勝寺中の冬期定期券はどの地域が対象でどうなっているか。10月からバスの

運行も路線からデマンドへ変わると聞いている。

課長 学校から6ｋｍ以上の南さいはく地域が該当。境・東西町は5.9ｋｍとされており、現時点で

非該当だが、冬だけでも、と以前から要望がある。
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教育長 試験運行、デマンドバスの見直し、対象範囲など相談しながら整理する必要がある。今は

バスの回数券で対応しているが、10月からはデマンドバスの対応となり、今後調整していく。

委員 さくらまつりの日程の中で法勝寺電車お話しタイムはどういった催しだったか。

次長 法勝寺電車を会場に思い出話をしていただく時間をとった。普段は開放されていない電車で

お茶を飲みながら、個人の記憶を記録にしていく取り組みの一つとして実施。

委員 なぜ電車があるのかさえわかっていない年代が増え、子ども達に広く伝えることができれば。

教育長 法勝寺電車の伝承の取り組みを国指定に向けて充実させていく必要がある。

委員 電車の路線をウォーキングするマップを健康福祉課が作成しており、母里線も含め、

スポーツと歴史で盛り上げていければ良いのでは。ウォーキングコースも活かしてほしい。

委員 事務分掌の「文化・芸術事業」とは何か。

課長 学校で文化に親しむ事業で、昨年度はミュージカル鑑賞を実施している。

次長 ⑤その他の報告

夢の教室を6月11・12日に実施決定。

【９．協議Ⅰ】

１）委員提案（報告）

委員 南部中の歌が聞こえなかった。来賓の声が一番大きかった。卒業の歌も聞こえなかった。

教育長 伝統的に法勝寺中の行事にかける意気込みは強い。

委員 大きな声で歌ってほしかった。保護者のマナーが悪かった。

教育長 卒業式の対面式はどうか。背中を押してほしい節目の行事。

課長 行事は教員の考えでしか、評価しておらず、保護者や来賓の評価を大事にするべき。

委員 来校者アンケートを入学式・卒業式には取っていないが、普段（の開校日）は多い。

課長 式ではアンケートはしていない。卒業式は先生の中でお別れ会のイメージが定着している。

ねらいを明確にして実施すべき。

教育長 きっかけがないと例年どおりとなってしまう。変える努力したり、共通理解しておく必要もある。

委員 来賓の紹介がなかった。

委員 全体での来賓紹介は時間の短縮にもなり、いいと思う。

委員 会見小の入学式に新入生と6年生のじゃんけんアトラクションがあったが、そのままずるずる

と退場してしまった。式とのメリハリが必要ではないか。

委員 式としての格式も必要に思う。

２）事務局提案

課長 　①学校計画訪問について

　当日資料配布

1学期中に課題を伝え、2,3学期で成果にできるよう、計画訪問を実施したい。正午ごろまで。

諸帳簿点検は事務局で実施。なるべく日程調整して参加してほしい。

委員 毎年、給食の試食をしている。

教育長 6月1日、法勝寺中で給食（試食）を予定する。再度5月の教育委員会で予定確認を行う。

次長 　②平成30年度に取り組む教育課題及び施策の方向性について

　計画最終チェック中。
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【１０．協議Ⅱ】

　なし

次長 【１１．今後の主な予定】

園訪問を今年度も実施したい。ひまわり保育園、すみれこども園は昨年度実施済み。

5月29日の午前にさくら保育園、つくし保育園を訪問。時間は後日お知らせする。

5月26日に会見小運動会、5月27日に会見第二小運動会。都合をつけて参加いただきたい。

次長 【１２．次回委員会開催日について】

１）5月（第7回）定例教育委員会の開催について

　　日時：5月23日（水）　午後　1　時　30分　～

　　会場：　南部町役場天萬庁舎　２Ｆ会議室

【１３．互礼・閉会】

　　午後4時19分
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